

CICLO DE TERTULIAS PARA LAS FAMILIAS

Vva. de la Cañada, 7 de oct.- El Centro Cívico El Molino acoge este martes, de 18:00 a 20:00 horas, una tertulia con merienda bajo el título “Hablemos de pareja” dirigida a las familias villanovenses. Esta es la primera tertulia de un ciclo que se enmarca dentro del programa “La familia cuenta”, una iniciativa puesta en marcha por la Consejería de Familia y Asuntos Sociales de la Comunidad de Madrid y el Ayuntamiento villanovense, a través de la Concejalía de Servicio Sociales, Familia e Infancia, en virtud de un Convenio de Colaboración.

Contenidos

Durante el encuentro, se tratarán distintos temas, entre otros: las diferencias que unen o separan a los miembros de una pareja, la comunicación, la sexualidad, la negociación, la necesidad de formar un equipo, etc. El ciclo continúa el próximo martes, 14 de octubre, con la tertulia titulada “Hablemos de adolescencia” y, el 21 de octubre, con la tertulia titulada “Hablemos de inteligencia emocional”.

Las personas interesadas pueden obtener más información e inscribirse en el Centro Cívico El Molino (C/Molino, 2. Tel.: 91 811 73 00/ 91 811 76 50). Es imprescindible la inscripción previa. La actividad es gratuita. Además, durante la tertulia, los participantes disponen de un servicio gratuito de cuidado de menores.